
Es ergeben sich folgende Anfragen in der Sitzung: 
 

1. Herr Liene erbittet einen Sachstandbericht im nächsten ABS über den Zustand des Parkhaus 
Schmidtgasse. Er erachte es als sinnvoll, den Verfall des Parkhauses zu stoppen, damit kein Abriss 
wie in der Schulgasse erforderlich sei. 
 

2. Herr Mittermeier verweist auf eine Störmeldung vom 23.04.2023 bzgl. defekter Straßenleuchte in 
der Straße „Im Höhlchen“. Bis jetzt habe er noch keine Rückmeldung erhalten und die Leuchten 
seien weiterhin defekt. Die Verwaltung sichert Prüfung zu. 
 

3. Herr Carvalho Moreira teilt mit, dass aus dem Parkplatz unter der Hochstraße (Gartenstraße) 
vermehrt abgemeldete Autos stünden und der Parkplatz vermüllt sei.  


